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Wie viele wissen, wollten einige Mitarbeiter*innen der Qualitätsprüfung mehr Lohn

bekommen. Wir haben eine Mitarbeiter*in der Personalabteilung interviewt, da die

Personalabteilung dafür zuständig ist und wir uns dafür interessieren, was sie dazu sagt. 

Jenny Nghiem: >Mit welcher Abteilung spreche ich gerade?=

Mitarbeiter*in: >Mit jemandem aus der Personalabteilung.=

Jenny Nghiem: >Sie haben bestimmt mitbekommen, dass manche Qualitätsprüfer*innen mehr

Lohn bekommen, weil sie es verlangt haben. War es schwierig mit den Mitarbeiter*innen der

Qualitätskontrolle zu reden?=

Mitarbeiter*in: >Ich finde schon, es war auf jeden Fall nervig.<

Jenny Nghiem: >Wie sind Sie damit umgegangen ?<

Mitarbeiter*in: >Wir haben uns besprochen, wie hoch wir den Lohn erhöhen oder ob sie

überhaupt mehr Lohn bekommen. Anfangs waren wir alle dafür, dass wir den Lohn NICHT

erhöhen, aber wir haben uns doch geeinigt, den Lohn zu erhöhen. 

Jenny Nghiem: >Finden sie es gerechtfertigt, dass manche Qualitätsprüfer*innen mehr haben

wollten?<

Mitarbeiter*in: >Ich finde es nicht fair, da sie keine hart arbeitende Abteilung sind und es viel

mehr Abteilungen gibt, die härter arbeiten und es viel schwieriger haben. 

Jenny Nghiem: >Was ist ihre persönliche Meinung zu den Qualitätsprüfer*innen?<

Mitarbeiter*in: >Ich bin mal ehrlich die Qualitätsprüfer*innen machen nicht viel, aber

verlangen viel. Eine Mitarbeiter*in hat mir berichtet, dass die nur jede zwei Stunden Ware

bekommen.<

Jenny Nghiem: >Und was ist ihre Meinung, dass sie streiken wollten?<

Mitarbeiter*in: >Es ist unlogisch und einfach unnötig.<

Jenny Nghiem: >Okay, danke für ihr Interview!< 

M b B h <

VERLANGEN QUALITÄTSPRÜFER*INNEN ZU VIEL?



GLÜCKSSPIEL IM ALBATROS
Seit neustem gibt es bei Albatros
einen neuen Trend. Glücksspiel! 
Es hat am Mittwoch im Werkschutz,
Verkauf und in der Qualtitätsprüfung
angefangen. Erst zwischen wenigen
Leuten und jetzt ist es weit verbreitet,
sogar bei Lehrern. Manche setzen auf
kleine Beträge und manche direkt auf
große, wie Herr Hedderich und Herr
Heinrich, die beide 130 Lindeneuro durch
das Glücksspiel gewonnen haben. Andere
dagegen haben alles verloren und konnten
sich kein Mittagessen mehr leisten.
Beliebte Methoden waren Schnick
Schnack Schnuck oder einen Münzwurf.
Auch ein Abteilungsleiter aus dem
Werkschutz machte mit und verdiente
somit noch mehr Geld, da er oft
gewonnen hat. (A.Ehmke & C.Menrath)



DIE BESTE ABTEILUNG VON ALLEN
VORSTELLUNG PRESSE

DAS TEAM WIE WIRD
GEARBEITET?

Die Presseabteilung
schreibt jeden Tag eine
Zeitung, die gegen
Abend für jeden lesbar
ist. Es sind neun
Mitarbeiter*innen, die
täglich gemeinsam die
Zeitung produzieren. Die
Mitarbeiter*innen der
Presseabteilung
bekommen zwölf
Linden-Euro als Lohn,
aber es gibt auch einige,
die so gut  arbeiten, dass
sie eine Lohnerhöhung
bekommen haben.

Zu Beginn der Woche hat
die Presseabteilung
vereinbart, wann wer
Snacks mitbringt. Das
bedeutet, dass sie jeden
Tag genügend Snacks
haben, um genug Kraft für
den Tag zu haben. Die
Pressemitarbeiter*innen
arbeiten meistens in
Zweiergruppen, manche
arbeiten aber auch alleine.
Die Presse geht jeden Tag
rum, um Interviews zu
führen, wie mit Frau
Weisheit oder mit der
Qualitätskontrolle.

 Außerdem führt die Presse Umfragen durch, um den Mitarbeiter oder die Mitarbeiterin des
Tages oder das Outfit des Tages zu ermitteln. Die Presse hat im Vergleich zu anderen

Abteilungen etwas kürzere Arbeitszeiten. Sie arbeitet meistens von 8:30 bis 13:00 Uhr, bringt
aber auch am Freitag noch eine Ausgabe heraus. Die Arbeit ist abwechslungsreich und macht

uns viel Spaß.
(A. Ehmke und B. Bölke)

 



Die Mehrheit der Schüler fand das Projekt eine willkommene
Abwechslung zum Schulalltag. Besonders geschätzt wurde die
Möglichkeit, den Produktionsablauf kennenzulernen und praktische
Erfahrungen zu sammeln. Viele hoben hervor, dass sie im Team arbeiten
konnten 3 sowohl mit Freunden als auch mit Schülern anderer Klassen.

Einige besondere Highlights waren:

 " Zwei Schüler wurden zu stellvertretenden Abteilungsleitern ernannt.
 " Die Personalabteilung fand es spannend, das Geld zu verwalten.
 " Selbst das Aufräumen machte im Team Spaß.
 " Die Produktion hatte Freude an lustigen Missgeschicken.
 " Einige Schüler empfanden das Arbeiten in der Küche stressig 
" Als die Lehrer weg waren, wurde viel Unsinn gemacht

Insgesamt wurde das Projekt als schöne und lehrreiche Erfahrung
bewertet. Einige Schüler wünschten sich, dass es länger als eine Woche
dauert.

LETZTER TAG: UMFRAGE

ALBATROS PROJEKTPROJEKT



Platz 1 geht an Herr Lenox Bender, der mit einem stylischen und perfekt
abgestimmten Look überzeugt hat. Das Outfit war nicht nur modisch, sondern
auch kreativ und individuell 3 ein echter Hingucker!

Auf Platz 2 folgt  Frau Lou pinger die mit einem trendigen und coolen Stil
punkten konnte. Die Kombination aus Farben und Accessoires zeigte ein
tolles Gespür für Mode und sorgte für viele Komplimente.

Herzlichen Glückwunsch an beide für ihre großartigen Outfits!

OUTFIT DES TAGES 

SYTLE ALBATROSFASHION

AKTUELL - EIN LETZES MAL!!!



VOM 27. FEBRUAR 2025!!!
OUTFIT DES TAGES
Wir haben heute eine Umfrage zu dem Thema >Outfit des Tages" gemacht.
Es haben sich insgesamt zehn Personen dafür nominiert. 

Doch drei wurden nominiert gewählt.

Mats Rettig ist mit neun Stimmen auf dem ersten Platz. Mohammed Gözek mit acht Stimmen auf

dem zweiten Platz. Und zum Schluss Anhelina Hoverun auf dem dritten Platz mit sechs Stimmen.

Jenny Nahiem: >Hallo Herr Reting, wissen Sie schon, dass Sie das Outfit des Tages sind ?"

Mats Retting: >Ja, habe ich nicht erwartet."

Jenny Nghiem: >Wie ist dieses Outfit zu Stande gekommen?"

Mats Rettig: >Ich bin einfach heute Morgen aufgestanden und habe in meinen Kleiderschrank

irgendwas rausgeholt, also >gefreestylt".«

Milica Najdeski: >Hat sie jemand für das Outfit inspiriert"

Mats rettig: noch wirklich ich habe es mir eigentlich selbst ausgedacht aber ich habe auch bisschen

auf TikTok rumgeguckt.

Jenny Nghiem: Haben sie noch was dazu zu sagen ?

Mats rettig: Ja ich wollte danke an lotta sagen da er mich dafür beworben hat und ja."

Jenny Nghiem: Okay, und wie würden sie ihr Outfit bewerten

Mats rettig: Ich würde eine 7/10 geben, weil ich mir heute nicht so viel Mühe gegeben habe."

Jenny Nghiem: >Wen würden sie als Outfit des Tages nehmen, wenn sie könnten?"

Mats Retting: >Ich würde Mohammed Sesay nominieren, weil sein Outfit clean weiß ist und ja."

Jenny: >Okay, danke für Ihr Interview!"

Mats Betting: >Bitte."                                                   (J. Nghiem   M. Najdeski)

INTERVIEW INTERVIEWINTERVIEW

Albatros NEWSA U S G A B E  5 I G S  L I N D E N



OUTFIT DES TAGES

OUTFIT IGS LINDENSTYLE

Albatros NewsA U S G A B E  5 V O N
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Liebe Albertros-Mitarbeiter *innen, 

eine großartige Projektwoche liegt hinter uns, und dafür möchten wir
Ihnen allen von Herzen danken! Jede und jeder von Ihnen hat mit
vollem Einsatz und Kreativität an denn verschiedenen Aufgaben
gezeigt - sei es in der Planung, Umsetzung oder Organisation. Dank
Ihrer tollen Zusammenarbeit und eurer Beteiligung wurde die Woche
zu einem vollen Erfolg.

Es war beeindruckend zu sehen, wie jede Aufgabe mit Verantwortung
und Teamgeist gemeistert wurde! Ohne sie wäre es nicht möglich
gewesen! Ein großes Dankeschön für Ihre tolle  Arbeit, Ihre Ideen und
Ihre Energie  

Mit besten Grüßen 

Milica Najdeski

BEI ALLEN MITARBEITER*INNEN
WIR BEDANKEN UNS!!!
...WEIL WIR DANKSAGUNGEN WICHTIG FINDEN!!!

A U S G A B E  5 2 8 .  F E B R U A R
2 0 2 5



Etlam Trewi?
<Der ultimative Glanz des Wachses der Kerzen soll durch menschliches Fett verursacht worden
sein. Aber dies sind nur Gerüchte, die geographisch aus dem nördlichen Polarkreis stammen
und über Polarlichter verbreitet wurden. Es wird für den ultimativen Glanz für die Kerzen

kein Menschenfett verwendet, sondern aus der Natur stammendes Bienenwachs oder Rapswachs. In
der Produktion wird nämlich nachhaltig und biologisch gearbeitet und dem entsprechend

distanziert sich die Produktion von jeglichen Gerüchten.= - Etlam Trewi

Wer ist
Auflösung: Malte Iwert
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Es war eine schöne Zeit und wir bedanken uns als Abteilungsleitung
Prese/Zeitung recht herzlich bei unseren tollen Mitarbeiter*innen. Es war eine
stressige, aber bereichernde Zeit und wir wünschen Euch alles Gute für die
Zukunft! Eure Frau Leuschner, euer Herr Lubseder und Frau Orhan. 


